

ここが僕たちのフロンティアだ！！

夏休み明けて間もない9月4日(土)、第47回浜高祭・第1回志賀高祭が開催されました！1日という短い時間の中で、生徒・教職員・PTAの方々が丸となって、テーマ『ここが僕たちのフロンティアだ！！』にふさわしい、創造的なものとなりました。



31Hによる焼きそば



小学生といっしょに遊んだ
「わくわくスポーツ交流」



PTAの方々によるちらしずし。
大好評でした！！



オープニングを盛り上げてくれた志賀町の
よさこいチーム「舞士道」の方々と



ゴミ減量化のため出動した自動
食器洗い機「ぴかぴか号」！

模擬店・企画・展示

- | | |
|-------------------|-------------|
| 11H わたがし | PTA ちらしずし |
| 12H ジュース・フロート・お茶席 | 美術部 作品展示 |
| 13H ストラックアウト | 華道部 作品展示 |
| 14H ジュース喫茶 | 保健委員会 研究発表 |
| | 各クラス ポスター展示 |
| 21H ワッフル・クッキー | |
| 22H ドーナツ・かき氷 | |
| 31H 焼きそば・フランクフルト | |
| 32H 焼き鳥 | |

さらに地元志賀町のよさこいチーム「舞士道」の方々をはじめとして、一般の方々も多数ご参加・ご来場いただき、学校と地域が結びついた、とても暖かな文化祭でした。